



Tailandia tradicional

Un recorrido sostenible por sus rincones



DESDE 1907€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA – BANGKOK

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 2 BANGKOK

Llegada a Bangkok. Y traslado al hotel seleccionado.

Alojamiento A: IBIS STYLE SILOM

Alojamiento B: SILOM SERENE BOUTIQUE

DÍA 3 BANGKOK

Por la mañana, city tour por algunos de los lugares más característicos de Bangkok en Tuk Tuk. Incluye paradas en Wat Po y el Gran Palacio. El Gran Palacio, hogar de los reyes siameses de la dinastía Chakri, construido originalmente por el rey Rama I, sirvió como residencia real hasta 1946. Hoy en día, el palacio todavía se usa en algunas ocasiones para visitas o invitados especiales del Reino. Adyacente al Gran Palacio se encuentra el Templo del Buda Esmeralda (Wat Phra Keo), este es probablemente el más conocido de los templos reales. Es considerado el templo más importante de toda Tailandia y es escenario de muchas de las muchas ceremonias religiosas en las que participan Su Majestad el Rey y miembros de la Familia Real. A continuación, del Gran Palacio a Wat Pho. El Templo del Buda Reclinado (Wat Po), famoso por ser el templo más grande y antiguo de Bangkok, sus distritos cubren un total de 80.000 metros cuadrados.

NOTA: Para visitar el Gran Palacio, debe usar

pantalones hasta los tobillos, una camisa / camisa de manga larga o hasta el codo.

Alojamiento A: IBIS STYLE SILOM

Alojamiento B: SILOM SERENE BOUTIQUE

DÍA 4 BANGKOK–MERCADO TREN FLOTANTE-CHIANG MAI

Desayuno en hotel. Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto. Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto. Llegada a Phuket traslado al hotel Mercado Flotante Damnoen Saduak (Excursión de medio día) Salida temprano por la mañana, a 120 km de Bangkok se encuentra el mercado de Damnoen Saduak. De camino una parada en el mercado Mae Klong, el mercado local por el ferrocarril. Cuando tren llega y salida desde la estación, los vendedores se guardan y todo vuelva igual en sólo minutos. Llegada al mercado Damnoen Saduak. Paseo en bote de cola larga durante 45 min a través de los canales para ver y experimentar el mercado flotante donde la gente vende sus mercancías de barca a barca o de barca a la orilla. Se sorprenderá de la gran variedad de bienes y productos que se pueden comprar, incluso puede probar sus propias habilidades de negociación. Regreso a Bangkok por la tarde. Recogida desde hotel: 07:00 hrs. (Otro tiempo sería avisado por guía). La hora de salida es a las 12:00 p. m. Traslado por la tarde a la estación de autobuses para tomar un autobús VIP a Chiang Mai. 20.00 autobús sale de Bangkok.

DÍA 5 CHIANG MAI

05.46AM Llegada a Chiang Mai y luego traslado al hotel. Templos de la ciudad y mercado local por Trishaw 13.30 – 17.00 Lo recogerán de su hotel y se dirigirán al mercado de Worarot frente al río. Del mercado seguimos con un "Samlor", o rickshaw, pase por Thapae Gate, una de las cuatro puertas originales de la ciudad, y luego visite Wat Chedi Luang, que se mantiene en un excelente estado de conservación. Sin duda, este es un ejemplo perfecto de la Arquitectura del templo tailandés de Lanna. Visite Wat Phrasing, que alberga la hermosa capilla Lai Kham con sus exquisitos tallados en madera y murales de estilo norteamericano.

Alojamiento A: C.H. HOTEL

Alojamiento B: SABAI SABAI

DÍA 6 CHIANG MAI (P.N. ELEFANTES)

Desayuno en hotel. Elephant Nature Park

Almuerzo: disfrute de un suntuoso y variado buffet vegano de platos asiáticos e internacionales. Camine con nuestro personal y los elefantes hasta el río que bordea el parque. Mira a estos gentiles gigantes mientras chapotean y juegan mientras te mantienes seco en la orilla del río. A última hora de la tarde, es hora de despedirse de los elefantes y del Elephant Nature Park antes del viaje de una hora de regreso a Chiang Mai, donde lo dejarán en su alojamiento. *Las visitas al parque tienen que ver con pasar tiempo de calidad observando y estando con la manada. No nos adherimos a un horario estricto; la mejor forma de aprovechar al máximo tu visita es relajarte, observar y aprender de los elefantes.

Nota: Este es un tour regular con un guía de habla inglesa.

Alojamiento A: C.H. HOTEL

Alojamiento B: SABAI SABAI

DÍA 7 CHIANG MAI (TOUR BICI)

Desayuno en hotel. 09h00: Recogida y traslado al campamento Trekker, centro de cicloturismo y marchas donde brevemente se facilitará información sobre una ruta ciclista y las instrucciones de uso de la bicicleta de montaña.

09h15: Comience a andar en bicicleta desde aquí a través de la ruta Padad-Singhakam a lo largo de Ping's Riverside y luego continúe a través de la segunda carretera de circunvalación que cruza el puente Koh Klang (Kourmung). Pare en Wat Koh Klang, un importante templo de esta comunidad.

10h30: Proceder en bicicleta a la plantación de hortalizas perteneciente a los aldeanos que es la tendencia de Agricultura sostenible. Allí, la tierra ha sido recuperada sin usar ningún químico. fertilizante. En cambio, los agricultores previenen y eliminan las plagas mediante el uso de procesos naturales. Explorar alrededor para ver plantaciones de repollo, chile, maíz, berenjena, guisante, chalote y ajo para ejemplos Además, si te encanta unirte a las actividades del jardinero como cultivar, regar y pescar, ¡Estos son algo bastante interesante para hacer también!

11h00: Salida hacia la ciudad en ruinas, Wiang Kum Kam es el antiguo imperio subterráneo del reino de Lanna construido por el rey Mang Rai, donde muchos arruinan excavaciones y sitios arqueológicos, por ejemplo Se han descubierto templos, imágenes de Buda y cerámicas antiguas. Haga una primera parada en WatChang Kum (también conocido como Wat Khan Tom), el primer sitio arqueológico que se encontró en 1984. Sigue viajando a Wat E-Kang, Wat Nhan Chang, Wat Pu Beai, Wat Pra Thart Khaow, y el último templo, Wat Chedi Liem (también conocido como Wat Ku Kam Luang). Agradecer la enorme pagoda lateral restaurada muchas veces tanto por los tailandeses como por los birmanos como consecuencia lo que muestra mucha mezcla en el estilo de la

arquitectura en el propio Chedi.

12h30: Regreso al campamento Trekker y traslado al hotel.

Nota: Este es un tour regular con un guía de habla inglesa. La hora de salida es a las 12:00 p. m. Por la tarde traslado a la estación de autobuses. 20.10 autobús sale de Chiang Mai. (Bus nocturno)

DÍA 8 BANGKOK

Desayuno en hotel. 5.45 AM. Llegada a Bangkok. Luego traslado al hotel. Llegada a Bangkok. Luego traslado al hotel. Día libre en el ocio. La hora de salida es a las 12:00 p. m. Hora indicada para el traslado al aeropuerto. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID/BARCELONA

Llegada a Madrid y.... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión en vuelo de línea regular con la compañía AIR FRANCE
- Guías de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas
- Transporte en vehículos aire acondicionado y otros transportes (bus , barcos tec...)
- Régimen de alojamiento y comidas según circuito
- Seguro vacacional

Precio

Temporada 1

Del 1 Septiembre 23 al 31 Marzo 24

Precio por persona en habitación doble 1.907 €

NOTA

Tasas y carburante por persona (330 euros), importe aproximado a reconfirmar en el momento de la emisión de los vuelos

*Precios cotizados en opción A. Consultar en opción B